



りすぐみだより 5月号

りすぐみさんになって1ヶ月がたちました。

4月当初は新しい環境になって不安だったり、入園したばかりで朝のお別れがさみしくて泣いてしまったり…いろんな場面で子どもたちのドキドキが伝わってきていましたが、今では「せんせい！」と駆け寄ってきてくれたり、泣かずにバイバイできるようになったりとたくさんの笑顔を見せてくれるようになりました！！

先月はコロナの影響で登園人数が少なく、なかなか全員がそろう機会がありませんでしたが、早くみんなで元気いっぱいに遊べる日が待ち遠しいです！

いつも家庭保育等、たくさんのご協力ありがとうございます。



大きなおさかなだーれだ！

「今日はお外であそびます！」と言うと自分のロッカーに帽子を取りに行ってお「せんせ〜」と持ってきてくれたり、黙々と自分で準備したり…帽子をかぶって次は靴箱！靴下や靴も自分で履こう！とがんばっています♪準備が出来たらお外に出発〜！！最近では園庭に出るとまずは「金魚さんおっきいね〜」「おさかなさんおっきい！」とこいのほりにくぎづけ！自分たちの知ってる言葉で何とか伝えようとしてくれる姿がとっても可愛いです♡手を伸ばして一生懸命触ろうとしたり、ジャンプしてみたり「お〜い！！」と呼びかけてみたり♡抱っこしてもらってしっぽに触れるととっても嬉しそうなりすぐみさんです！

おねがい

○全ての持ち物（肌着、靴下など）に記名をお願いします。

名前が薄くなってきているものもあるので、もう一度ご確認ください。

○暖かくなってきたので引き出しの中のお洋服の衣替えをお願いします。

気温に合わせて調節できるように準備して頂けると助かります！

○爪の長いお友だちが多いので、こまめにチェックしてあげてください。

曜日を決めて切るようにすると切り忘れが少なくなりますよ☆